

POSTA[®]

Reconocen esfuerzos del Gobierno de Oaxaca para mejorar recaudación

Oaxaca ha mostrado un crecimiento positivo en materia de recaudación

OAXACA.- De acuerdo al análisis al indicador de esfuerzo fiscal relativo a las finanzas públicas de la entidad, realizado por la consultora especializada ARegional, durante la actual administración que encabeza el Gobernador Alejandro Murat Hinojosa, Oaxaca ha mostrado un crecimiento positivo en materia de recaudación durante el 2017, luego de que sus ingresos propios y coordinados captados representaran cerca de una tercera parte de sus ingresos disponibles.

Derivado de la implementación en el Estado de una política fiscal más eficiente y transparente, en su análisis la calificadora ARegional identificó en 2017 un incremento del 3.7 por ciento en los esfuerzos fiscales en relación al 2016, lo anterior tiene como resultado que con la implementación de las actuales políticas fiscales de control y servicio, el próximo año Oaxaca se colocaría en la categoría de los Estados con un Esfuerzo Fiscal Medio, lo que le permitirá obtener mayores recursos propios para continuar impulsando el crecimiento económico del Estado.

Por su parte, la Secretaría de Finanzas precisó que desde el inicio de la actual administración y por instrucciones del Gobernador Alejandro Murat Hinojosa, Oaxaca inició un plan de mejoramiento de las finanzas públicas locales, aumentando la recaudación de ingresos, conteniendo el gasto corriente y reforzando el marco legal estatal en materia fiscal, con el propósito de restaurar el balance presupuestario, dando como resultado que hace unos días la calificadora Fitch Raitings cambiara de negativa a estable la perspectiva de las finanzas estatales.

En materia fiscal y recaudatoria se pusieron en marcha una serie de acciones que además de vigilar el cumplimiento oportuno de las obligaciones fiscales, ofrecen a los contribuyentes servicios más ágiles y eficientes a través de un nuevo modelo de atención, el uso de la tecnología para consolidar el servicio de pago en línea y la implementación de mayores puntos de pago, tales como las tiendas Piticó y Oxxo de todo el Estado.